

# TARTARIA - HISTORIA TERRESTRE NO ENCAJA COMO PIENSAN LOS HUMANOS - ATHENA SWARUU (PARTE 1)

Published 14 September 2022 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa3ol - Abril 2022

Robert: Tina, hay alguien de la nave que ha visitado esos DUMBs de Ucrania o los del Monte Bucegi?

Swaruu X (Athena): No tengo la respuesta.

Robert: Es que tengo curiosidad por eso. Como se conectan desde Ucrania a Egipto y cosas de esas. Creo que hasta se conectan con ciudades intraterrenas en Asia. Se que se conectan por tuneles pero que sistemas de iluminacion hay y todo eso?

Swaruu X (Athena): Todo est3 conectado por abajo. Todo o practicamente todo. Se puede viajar desde Roma a Giza, a Bucegi, a Ucrania-Crimea, a Ankor Wat, a Nazca, a Area-51, a Dulce y a dem3s DUMBs sin salir de la superficie, ah3 y muchos m3s lugares.

Robert: Madre mia.

Swaruu X (Athena): Hay una red subterr3nea que cubre toda la Tierra por abajo, esto ni siquiera es nuevo.

Robert: Pero me interesan mas los tuneles antiguos, no los nuevos.

Swaruu X (Athena): Es que los t3neles se funden entre los antiguos y los nuevos y los re-acondicionados antiguos y los antiguos abandonados.

La Tierra no es hueca como tal, eso es falso, pero si se compone de cavidades enormes a peque3as conectadas por redes naturales de orificios y pasadizos que se suman a los artificiales, creando un mundo entero abajo con pueblos y civilizaciones que cooperan y luchan entre si a veces. Es un queso Gruyere interconectado. Hay m3s cosas abajo en cuanto a gente, habitantes y ciudades, tecnolog3a y naturaleza que en la superficie.

La sobre-poblaci3n mundial es falsa, la de la superficie, aunque as3 no se perciba porque todos est3n amontonados en las grandes ciudades y en 3reas que si est3n sobre pobladas, pero eso es una mala distribuci3n causado por los controladores.

Y unos cuantos humanos arriba con sus malas formas de comportarse pueden hacer mucho da3o al ecosistema, m3s si se les suma a la mala educaci3n y valores destructivos que les imponen a la poblaci3n humana que esta constantemente en modo de supervivencia y de servirse a si mismos. Entonces el problema no son los n3meros de humanos que "hay que reducir" sino su comportamiento destructivo. Y quienes los programaron as3 son los mismos del Cabal.

El mundo no esta constituido como se les dicen. Esto nadie lo traga, nadie lo entiende, o lo ve posible, pero es la verdad. Todo en lo que se basan los humanos, desde historia, medicina, ciencia y todo lo que eso trae es manipulado y falso.

Por ejemplo, me puse a investigar sobre Tartaria. Y sale que con otros nombres y con el mismo si existió y ya lo comprendo mejor, no completamente porque es información nueva para mi. Pero si, existen registros no humanos sobre Tartaria y de nuevo lo que me confirma esto es lo que ya hemos dicho, que la historia es manipulada. Borraron una civilización entera y hace poco tiempo, solo a mediados del siglo 19, terminando completamente en 1938, aunque ya venía en decadencia desde los años 1700. Pero esto también es algo no precisable porque los tiempos no corresponden del todo, ni con Tartaria ni con el resto de la historia terrestre.

Lo que he encontrado es que no corresponden los tiempos, pero de forma mucho más grave que solo esos 300 años que se supone que le agregaron al calendario Juliano. Todo parece ser mas compacto. Es decir que los sucesos desde hace por lo menos 2000 años sucedieron en mucho menos tiempo, hablo de unos cuantos cientos de años. Siendo que varios personajes de la historia se repiten como si fueran la misma persona que muy probablemente lo eran, personajes mayormente que ya no se conocen, pero que yo encontré gracias a que investigando vi que otras personas terrestres ya habían visto cosas similares, moleestamente similares entre Napoleon y Hitler y entre Lincoln y JFK.

Si bien estos últimos si parecen haber sido dos personas diferentes, parecería que hay algo turbio entre Hitler y Napoleon, demasiados paralelismos, pero no puedo explicar que aun. Sigo pensando que fueron dos personas diferentes pero que sus historias o la historia repite lo que pasó solo porque todo es inventado de todas formas. Repiten por falta de inventiva o porque entran en bucles.

Pero entre personajes que fueron completamente borrados en la historia de la Tierra pero que si quedaron grabados en los registros históricos de la Federación o incluso de Taygeta, personajes que fueron registrados como históricos en la Tierra como reales, encuentro que vivieron en épocas diferentes separados por cientos de años pero que sus vidas son las mismas. Esto de nuevo se ve y como ejemplo con los paralelismos entre Jesucristo, y una larga lista que incluye a Horus, y hasta a Buda.

Entonces aunque la historia en la Tierra se considere bien documentada, al grado que historiadores le encuentran sentido y linealidad y documentación, y más recientemente hasta fotografías y evidencia física de toda clase que les sustenten su historia oficial... es decir todo el enorme gigantesco bulto de información y de datos, documentos, evidencias y cosas en firme de cantidades enormes, corroborado por incontables fuentes inclusive desde otras culturas que supuestamente no han tenido contacto entre si, todo apuntando en la misma dirección, lo que forma la evidencia que sostiene la narrativa histórica como real... aun con eso enfrente se encuentran agujeros críticos de información que colapsan todo.

Lamentablemente dichos agujeros son mayormente de información no humana, registrado por Federación fuera de la Tierra, aunque tambien hay agujeros de información que se encuentran en la Tierra.

Uno de esos agujeros de información más grandes es todo lo respecto de Tartaria. Se supone que en toda la zona de Siberia, que es enorme, en el pasado reciente, solo estaba habitado por tribus nómadas sin civilización y con poco control o dominio sobre ellos de parte de Moscú por la simple vastedad de las distancias, lo que imposibilitaba que se dominara sobre dichos territorios vastos y difíciles.

Esto en mis investigaciones recientes resulta ser completamente falso, siendo que ese vasto territorio en su mayor parte es estepa y bosque, que lo hace ideal para la colonización y el desarrollo de civilizaciones de alto grado de avance.

Es aquí en donde entra Tartaria que según la evidencia que he visto componía por lo menos desde unos mil a dos mil kilómetros al Oeste de Moscú, hasta la península de Kamchatka, incluyendo Siberia alta y baja, y la zona de los Balcanes hasta Kasakistan y posiblemente hasta Afganistán. También incluyendo territorios que hoy son Mongolia, Tibet y la parte norte de China.

En estas estepas de la hoy Rusia se encuentra vasta evidencia hasta hoy en día de grandes ciudades que han sido borradas de forma artificial, quedando solo algunas edificaciones altamente sofisticadas en forma de ruinas y quedando cimientos y bases de edificios grandes, hoy todo cubierto de pastizal y de pastores cuidando sus cabras.

Aun entre los pastores cuando se encuentran con una de estas ciudades arrasadas que solo quedan los cimientos cubiertos de pasto corto, dicen que la zona se llama "ciudad vieja o antigua" y que no saben nada al respecto de que o quien estaba ahí. En algunas ocasiones tomando dichas zonas como lugares malditos que no se debe uno acercarse a ellas.

No estoy hablando de una o dos ciudades, sino de restos de más de 50 grandes, es decir de varios kilómetros cuadrados, básicamente de las dimensiones de ciudades modernas. La mayoría de las cuales ya se encuentran debajo de tierra y de pasto y sedimentos, y borrados por las arenas del desierto Gobi, Mongol y Chino.

Sin embargo, usando tecnología humana de radar de penetración de tierra, digamos no con los sensores de el aguijón de nariz de la Toleka, se encuentran fácilmente. Pero dado que se sabe el ritmo con el que una edificación es borrada por la naturaleza se puede ver que fueron niveladas esas ciudades de forma artificial.

Esto queda como evidencia que yo veo desde aquí, y no solo como lo que investigué históricamente sino con el gravitómetro y el radar de nariz de esta nave, que efectivamente había una civilización altamente sofisticada y muy vasta en la zona de Siberia y hacia varias direcciones de ahí, lo que es la gran masa de Rusia del Este.

Robert: Pero cuando se empezó a eliminar esas construcciones? Con que finalidad? Donde fueron sus habitantes?

Swaruu X (Athena): Según la evidencia y usando los mejores datos y usando un falso marco temporal, fue destruido entre los años 1700 y los primeros del siglo 20, con la mayor masa de destrucción a mediados del siglo 19.

Donde fueron sus habitantes? La evidencia demuestra que hubo un genocidio.

Robert: Que personajes históricos vivían allí?

Swaruu X (Athena): Personajes que mayormente han desaparecido de la faz de la Tierra, los borraron.

Robert: Eran de raza Mongol o aridos?

Swaruu X (Athena): La evidencia que tengo es que lo que tu llamas la "raza Mongol" fue introducida ahí artificialmente y por emigración a medida que se formaban vacíos sin población al irse eliminando los Tartarios. Estos tribus nómadas de la población hoy llamada Mongola tienen conexión directa con dos puntos, como mezcla de estos dos puntos: China y Corea. Con evidencia de emigración directa desde Corea.

Robert: Y cuanto estaba avanzada esa civilización?

Swaruu X (Athena): Tecnológica avanzada con energía eléctrica Punto Cero, pero carentes de capacidad interestelar. (Aun no puedo asegurar qué influencia tuvieron fuera de la Tierra)

Radar de penetración indica presencia de innumerables (hablo de cientos) de pirámides y de restos de pirámides alrededor de dichas ruinas de las ciudades grandes ahí detectadas. Siendo que la mayor concentración de pirámides se encuentra debajo del Gobi y norte de China, en donde hasta hoy en día se encuentran incontables visibles a simple vista sobre la superficie.

Robert: Pero no tenían la capacidad de defenderse?

Swaruu X (Athena): Aun no tengo respuesta a que exactamente paso con ellos, porque la evidencia que tengo demuestra que hubo varias guerras con el Occidente, guerras tradicionales, en donde los historiadores solo cambiaron los nombres y las locaciones para que entren en una narrativa forzada por ellos.

Robert: Eran de piel blanca y ojos azules?

Swaruu X (Athena): Altamente probable, si, y de estatura muy alta.

Robert: Eran gigantes?

Swaruu X (Athena): En la Tierra los historiadores y los que investigan Tartaria si alegan que eran gigantes. Es muy probable que si, aunque no así de super altos. Aun no tengo información concluyente sobre esta parte.

Robert: Fueron los Rusos que "barrieron" esas ciudades?

Swaruu X (Athena): Fue el Cabal, eso lo puedo decir, usando guerras históricas como las napoleónicas pero mintiendo sobre los lugares y las batallas. Esto aún no lo tengo bien explicado o precisado aún.

Ahora mira esta imagen. Esto lo encontré en la Tierra y es lo que alegan investigadores de la Tierra sobre Tartaria pero para mi es muy revelador.

1.

2.

Mira la posición de la muralla China. Cortando del norte hacia Mongolia (antes Tartaria) separando del sur. Los Chinos alegan que ellos la construyeron para defenderse de las invasiones del norte. Pero mira. Dime que ves mal en la imagen.

Pero ten en cuenta que a la derecha es Mongolia y Rusia, y a la izquierda es China.

Robert: Ya lo veo. La zona de los arqueros. Esta apuntando a China. Se defienden de China. Eso significa que la muralla no es China sino de Tartaria.

Swaruu X (Athena): Aja. Exacto. Esa muralla no es de construcción China, sino de los Tártaros para defenderse de China!

Y para acabar de agravar todo, el tipo de construcción, diseño, arquitectura y tipo de materiales son iguales a los que se encuentran en las ruinas y vestigios de las ciudades destruidas en Mongolia y Siberia.

Otra cosa que encontré y me llama mucho la atención es que si buscas en Internet sitios arqueológicos de Mongolia, no encuentras casi nada o nada. Siendo que la zona está plagada de sitios aún visibles para quien esté ahí físicamente.

Gosia: Wow, Mongolia. Tengo fantasías sobre ese lugar por años ya. Es mi sueño ir allí. Teniais algo que ver con Mongolia, los Taygeteanos?

Swaruu X (Athena): No que yo recuerde.  
3.

Mi imagen es Estepa Eurasia, no precisa más. Pero justo ahí donde yo digo.

Gosia: Hmm... entonces ma da curiosidad porque siento tanta conexión con Mongolia. Es como mi punto favorito del mundo entero. Siento mucha nostalgia por estar allí. Hay algo especial allí? Se dice que el desierto Gobi es muy místico.

Swaruu X (Athena): Puede ser por los desiertos en general. Además Gobi es un sitio con alta concentración de piedras y de subsuelo magnético. Por lo tanto es zona de alta energía en general. Ahí las brújulas no sirven, "bailan" ahí. Es problema para la navegación aérea ahí, por lo menos de baja altura.

Gosia: Oh ok. Curioso, si! Puede ser. Pero siento como he estado allí. Como que tengo conexión con esos terrenos. Las Swaruus no han tenido nada específico en sus vidas relacionado con esas zonas?

Swaruu X (Athena): No que yo recuerde, pero si puede ser por translación o traslado de experiencias en Cyndriel Aldebarán ya que el terreno es muy similar. Y también es un lugar altamente místico.

-----

Swaruu X (Athena): Es que dirán que si las Swaruus han viajado al pasado y vieron que... lo que sea. Okay si, se vieron algunas cosas, no todas, otras no se encontraron, la mayoría debo agregar, pero antes se dijo o se pensaba que no se habían encontrado porque no se navega por fechas, sino por frecuencias con mapas de frecuencias, no lineales. No es como que se ponga una fecha en el ordenador de navegación y ya llegues ahí. Entonces para encontrar un acontecimiento debes tener ya hecho un mapa de frecuencias, y si no lo tienes hay que ir investigando y formando tu mapa propio.

Entonces, por ejemplo, si se va a la Francia de 1799, estarás en Francia con el mapa de frecuencias, pero no sabes qué año es. Solo calculas el año como calculamos

nuestras edades de nosotras. Y de poco sirve preguntarle a alguien en las calles de París de 1799 porque la gente era tan ignorante e iletrada que ni siquiera te pueden responder donde estas menos en qué año viven.

Robert: Que interesante, si. Porque la gente no entiende eso. Se piensan que viajando al pasado y regresando ya puedes hablar de algo que paso segun ellos.

Swaruu X (Athena): Si bien algunas veces si se encuentra y si corresponde, se toma ese acontecimiento como un marcador de año desde donde basarse para calcular la fecha que corresponde a otro acontecimiento. Pero es calculado. Y desde siempre las tripulaciones de nave lo han tomado por hecho, que ahí es. Pero si cuestionas todo esto verás que todo es calculado, y no en firme. Por lo tanto propenso a incontables errores. Errores que si reportan tripulaciones de nave, de Sand Clock mayormente, que por calculo no se encuentra lo que debería estar ocurriendo donde aterrizaron.

Gosia: Wow, si. Nunca se me hubiera ocurrido este punto. Y curioso que no se pudo preguntar a la gente alli que año era.

Swaruu X (Athena): No saben o te contestan mal, puede ser porque realmente no saben o porque les dicen un año que no corresponde a lo que tu piensas que debería.

Otro problema es que en el pasado se usaban otros calendarios que luego calcularon e intentaron sincronizar con el Juliano. Entonces le preguntas a alguien en la calle en una ciudad de Europa del 1700 y te podrían contestar con un número que no entiendes.

Movieron los calendarios muchas veces, no solo una, y hablo del Juliano, sin mencionar los demás sistemas, entonces se hace una sopa confusa en donde el resultado es que los sucesos históricos no corresponden a lo que les dicen en los libros de historia.

No me importa lo "bien documentados" que estén, no corresponde. Parece todo sincronizado y plantado ahí como evidencia histórica que encaje en una narrativa. Tartaria es un muy buen ejemplo de esto. Borraron esa civilización porque no encaja ni corresponde a la narrativa. Es decir, lo que dicen muchos parece ser verdad: Eso es evidencia de un reseteo de la humanidad, y en época muy reciente, siglo XIX y XX así de reciente, menos de hace 100 años.

Pero esto es un trabajo de ir juntando los puntos. Porque otros investigadores terrestres sobre Tartaria reportan que hubo un boom o una cantidad enorme de huérfanos entre los años 1830 y 1940. Yo he visto fotos de hileras e hileras de niños en galeras. Niños que luego dicen que les dieron nuevas identidades, pero que luego desaparecieron. Dicen que fueron fundidos entre la población general.

Pero esto me huele mal, porque siento que por lógica acabaron abajo de la Tierra, en túneles al servicio del Cabal humano y no humano. Pero parecieran como vestigios de una emigración extraña desde ciudades y países que simplemente no existen... o sea Tartaria.

Hay muy poco acerca de miles de niños refugiados entre 1830 y 1940 pero buscando si encontré. Solo es que no documenté todo porque a veces no se si es relevante o

no, ya que acabo juntando los puntos en mi mente después y ya, que ya no se donde vi cada cosa. Porque para encontrar algo debo ver un volumen de información chatarra enorme y desechar todo con la mente.

Gosia: Y que region era? Has mencionado arriba creo, pero no he leído aun.

Swaruu X (Athena): Europa, toda. Pero con evidencia de que en America también.

Robert: Yo escuche que muchos trenes de esos niños llegaban a Alemania, los embarcaban direccion la Antartida. No se donde lo lei. Pero eran trenes con muchas personas blancas y rubias y nadie sabia de donde salian. Convoys super largos direccion a Alemania 1940.

Swaruu X (Athena): Eso encaja directamente con lo que les estoy diciendo. Es que yo te doy el dato, ciudades grandes del tamaño de modernas destruidas en la parte central de Rusia hacia principios del siglo 20, y tu me dices trenes llenos de gente joven blanca en el mismo marco temporal. Encajan las piezas.

Robert: Parece que no mataron a los jovenes, los necesitaban como esclavos.

Swaruu X (Athena): Eso parece, si, exacto. Desaparecieron bajo tierra, lo más probable. Por lo menos la mayoría. Dejando afuera algunos cuantos para tapar apariencias.

-----

4.

Swaruu X (Athena): Mapa, muy difícil de encontrar, de las detonaciones de pruebas nucleares de bombas en la Union Soviética. Voy a algo. Conectando puntos, las detonaciones no fueron en un solo lugar apartado. Sino regadas por toda Rusia. Se les llaman pruebas atómicas, pero las ponen por todas partes aparentemente en desorden. La mayoría fueron "pruebas" subterráneas.

Aunque me tardaría más tiempo en desarrollar un mapa manualmente usando el PS con los datos que tengo aquí, el lugar de las detonaciones corresponde -casi- a la perfección ya sea con lugares con DUMBs antiguos, entradas al intraterreno, o ciudades grandes de la antigua Tartaria. Esto es alarmante. Buscando datos, un segundo.

Estuve investigando un señor llamado Alexander Barchenko que estuvo involucrado con las pruebas atómicas de la Unión Soviética en la península de Kola. Dos detonaciones se ven en el mapa ahí en la península de Kola, en mi mapa arriba.

Él luego de compartir lo que les diré a continuación fue enviado a Siberia en donde fue fusilado por alta traición, (tengo otra versión que dice que murió ahí en prisión).

Él asegura que se estaban haciendo detonaciones subterráneas con bombas diseñadas para producir ondas de choque hacia abajo, y que las bombas eran de energía comprimida (traducción directa del Ruso) y no atómicas. Y que eran para destruir un enemigo de Rusia escondido en cavernas profundas.

Entonces si Barchenko tiene razón, no tenemos porqué concluir que solo estaba pasando eso en la península de Kola sino en toda Tartaria. Lo que me lleva a

concluir circunstancialmente que los sobrevivientes de las guerras de exterminio contra los Tartarianos entraron bajo tierra en donde su civilización ya tenía instalaciones.

La correspondencia de los lugares arqueológicos más los lugares de DUMBs antiguos avienta que no eran detonaciones "de prueba" sino que efectivamente eran ataques contra intra-terrenos.

Lo mismo puedo trasladar a las pruebas nucleares de Nuevo México en USA simplemente porque es uno de los puntos con más bases no humanas, nuevas y antiguas, en suelo Americano. Lo que me hace pensar que NO sería un lugar apropiado para pruebas de detonaciones subterráneas.

Lo que he encontrado ahora, moviéndome de lado un poco, es que hay evidencia bastante fuerte en múltiples documentos, pinturas y descripciones, que indican que los habitantes de la región de Siberia Sur (Tartaria) eran de estatura muy alta, 2.5 a 3 metros.

Sin embargo, también tengo datos que me indican que eran altos pero no exageradamente, más a estaturas de hombres Taygeteanos que son en promedio de unos 2 metros pero pueden llegar a medir 2.6 metros de alto.

Uno de los datos viene de las descripciones de Marco Polo que dice que estuvo en presencia de un jeque o rey local, parte de la Gran Tartaria, que era muy alto y que le ofreció oro a cambio de algo no especificado. Hay un grabado de eso, una imagen antigua.

5.

Este mapa sitúa a Marco Polo justo en la Gran Tartaria.  
Ahora unas palabras de precaución:

6.

Si bien algunos de quienes investigan a Tartaria usan esto como prueba de que había gigantes en el pasado, no se deben tomar estas imágenes de Sumeria de forma literal. Porque conociendo el pensamiento y mentalidad del momento se plasmaba en un grabado o imagen un atributo o atributos principales de quien representan, ejemplo de esto son las personas con cabezas de animales en Egipto.

Entonces existe la muy válida interpretación de que ese rey Sumerio ahí representado no haya sido así de grande o alto, sino que su "grandeza" como rey, "importancia" o "majestuosidad", se esté representando gráficamente con un mayor tamaño. Esto es importante, porque esto se puede trasladar a las imágenes y grabados de Tartaria o que tengan que ver con Tartaria.

Porque si tengo otras pruebas circunstanciales si quieren de que eran de estatura normal, pero -dato importante- eran blancos, rubios o pelirrojos. Dato que encaja con los trenes de niños y jóvenes los cuales mencionamos la vez pasada.

Si bien si pueden estar plasmando ahí seres de gran tamaño, también podría ser una representación artística.

Robert: Si, como las momias chinas de mujeres blancas, rubias, pelirrojas.

Swaruu X (Athena): Porque seguramente no eran Chinas.

Como los Mongoles nómadas modernos realmente no pertenecen a esa región sino que son el resultado de la mezcla de Chinos con emigrantes nómadas de la península de Corea que llegaron ahí más tarde y/o se mezclaron con los habitantes originales de Tartaria.

7.

Si, es caucásica claramente.

Si, acepto que hay evidencias de la existencia de seres altos, personas gigantes o muy altas en la Tierra porque ya son muchos datos y objetos para que no sea cierto, además de que si tengo registros de humanoides altos viviendo en la Tierra, mayormente de Atlas en las Pleyades, pero rara vez llegaban a los 3 metros de altura. Sin embargo, hay mas civilizaciones humanomorfas interestelares que han merodeado esta zona en el pasado reciente.

Ahora en tiempos más recientes durante la ocupación de Afghanistan de USA se informó y corrieron por las redes rumores fuertes de que soldados Americanos habían entrado en cuevas profundas a luchar contra gigantes. Esto también apoyaría el que los sobrevivientes de Tartaria si fueron gigantes, acabaron en cuevas, y Afghanistan estaría hacia la parte sur pero bien dentro del área de Tartaria expandida.

Robert: Si, pero creo que decian que tenian 6 dedos y doble fila de dientes.

Swaruu X (Athena): Polidactilia, no es raro, hay todo un pueblo con eso hoy en día en España y les funcionan todos los 6.

Robert: Decian que eran pelirrojos. Muy salvajes. Se los llevaban con esos helicópteros de 2 hélices.

Swaruu X (Athena): CH-47 Chinook. Hay dos guardados en el hangar de servicio aquí.

Si bien esto podría ser solo bulo de internet, si tiene bases muy fuertes, o quien lo hizo tiene conocimientos bastante detallados, como por ejemplo el pelo rojo. Y yo si puedo asegurarles que esa clase de personas si existen, pero oficialmente no en la Tierra.

Robert: 2 Helicopteros de esos en el hangar?

Swaruu X (Athena): Hay una larga lista de aparatos humanos en el hangar, muchos de ellos guardados y dentro de envolturas blancas con cinta y rotores retirados, otros simplemente ahí listos. Todo funcional. Los mismos que tienen ahí solo se parecen pero tienen otra tecnología.

Esto no es nada nuevo, el que yo lo diga. Esto esta ampliamente documentado por Salvador Freixedo en su libro "Ellos los dueños invisibles de este mundo". Libro de papel que se encuentra en la Viera y que deseo traer para acá.

Freixedo ahí denuncia que muchas razas extraterrestres pueden hacer parecer uno de sus aparatos, prácticamente cualquier cosa terrestre, incluyendo una motocicleta. Sus palabras y su elección de máquina. En corto, son naves no humanas con disfraz de lo que quieras, hasta de tractor John Deere.

Regresando a Tartaria, este es el punto en donde estoy. Y más datos pueden entrar. Todavía faltan más datos. Pero todo apunta a que borraron una civilización muy avanzada muy recientemente. Al grado que podría haber aún sobrevivientes escondidos bajo tierra.

También debo decir que hay montañas que en realidad son ciudades, o tienen ciudades adentro, y tienen partes móviles o puestas grandes que los resguardan. Eso es verdad y se usa por muchas razas que tienen o han tenido bases en la Tierra. La más conocida de esta clase de DUMBs que son de baja profundidad, o nula profundidad, es la "MESA" de Dulce que es hueca y tiene base adentro. Nuevo México.

Robert: Y eso es una montaña artificial?

Swaruu X (Athena): Mas bien natural ahuecada con tecnología de fundición de roca.

Robert: Y sabes que es lo que se hace exactamente dentro de la base de Dulce?

Swaruu X (Athena): Si, es un bio-laboratorio militar conjunto entre humanos Cabal y Maitre.  
8.

Muy común.

Y esto explicaría las detonaciones "nucleares" de Rusia por todas partes de Tartaria.

Robert: Tartaria también tenía montañas artificiales?

Swaruu X (Athena): No se si artificiales, pero más bien usaban las naturales que luego ahuecaban.

Robert: Como las que hay en Turkia. Creo que también hay en Malta.

Swaruu X (Athena): Capadocia. Esas son pre-inundación y son Adámicas.

Robert: Wow. Allí si que deben tener tecnología avanzada.

Swaruu X (Athena): Si, como les decía, la presencia de pirámides por toda la zona indica el amplio uso de energía Punto Cero.

Robert: Entonces las Vimanas de quienes eran? De Tartaria también?

Swaruu X (Athena): Encaja en y con las Vimanas, si.

Robert: Si, porque la India también se quedó con su porción de Tartaria.

Swaruu X (Athena): Aunque se sabe que por lo menos algunas eran Andromedanas, o naves Andromedanas a veces re-vestidas según lo que se "estilaba" en la época,

como una nave de Taygeta con forma de Apache hoy.

Si bien se podría argumentar que las Vimanas son mucho anteriores que Tartaria, con lo que diré como parte de este tema verán que no necesariamente es así ya que la cronología actual no encaja, mucho menos las dataciones.

También explicaré porque los viajes temporales sustentan que algo no está bien con la cronología oficial, y porque, a pesar de dichos viajes, no se corresponde o entiende las fechas.